

su obra además de dejar impresa su alma nos abre caminos seguros para conocer su verdadera cuna.

—¿Ha hecho la Sociedad Cervantina alguna investigación de cierta importancia sobre D. Miguel de Cervantes?

—Ha redescubierto algunas particularidades que se relacionan con nuestro gran novelista y que muchos hombres de letras, quizás por desconocimiento o mala fe, no han hecho públicas. Sería imposible enumerar en esta corta entrevista estas particularidades, pero de forma somera expondré algunas: Miguel de Cervantes al referirse a Cide Hamete Benengeli, además de darle el título de primer autor de su obra, dice de él que es escritor arábigo y manchego; pues bien, según Clemencín (quizás el mejor comentarista de todos los tiempos del Quijote), estos tres vocablos de procedencia árabe traducidos al castellano significan, poco más o menos (nos referimos exclusivamente ahora a Benengeli), HIJO DE CERVATOS Como Vd. sabe el apellido Cervantes es patronímico de Cervatos. De esto se deduce, que Benengeli era el mismo Cervantes, que arabizaba su procedencia y se titulaba a sí mismo manchego. Es de necios contradecir lo que se ha escrito el mismo Miguel de Cervantes, pero como Vd. sabe muchos eruditos (o pseudocervantistas) lo han hecho y lo seguirán haciendo.

Tampoco se ha dado a la luz pública documentación alguna sobre nuestra tradición y sin embargo, sabemos que existe. Sabemos que en la Real Academia de la Historia existe un documento que de manera indirecta, pero cierta y lógica, establece nuestra popular tradición en el año 1.690, de donde se aclara, teniendo en cuenta que Cervantes murió en 1.616, que estos antepasados nuestros, pudieron convivir con Cervantes o ser hijos de hombres que vivieron en la misma época que el Manco de Lepanto y que le conocieron como paisano.

—¿Quiere decir algo más?

—Sí. Que todos aquellos que simpaticen con nuestra obra se inscriban en ella. Creo que todo el pueblo de Alcázar debería pertenecer a esta Asociación Cultural "MIGUEL DE CERVANTES". Desde estas líneas les ofrecemos nuestra más sincera y cordial acogida

Que absolutamente todos los vecinos colaboren económica y espiritualmente con la Comisión Pro-Monumento a Cervantes. Nuestra Sociedad ha organizado para recaudar fondos con vistas a la creación del monumento a nuestro insigne paisano una serie de actos que se celebrarán los días 24 y 25 del actual y 14 y 15 del que viene. Espero de todos mis paisanos den una entusiasta acogida a estos actos y participen en ellos. Yo creo firmemente que los pueblos son lo que sus habitantes quieren. Creo que en esta ocasión nuestros vecinos se mostrarán como lo que son: dignos paisanos de nuestro ilustre MIGUEL DE CERVANTES.